

MEDIO: CNN EN ESPAÑOL  
NOTICIERO: CNN DINERO  
FECHA: 04/FEBRERO/2014

## **S&P degrada calificación de Puerto Rico a nivel basura**

GABRIELA FRIAS: ¿Y quién pierde hoy? Puerto Rico. Porque su calificación crediticia fue degradada a nivel basura por la agencia Standard and Poor's. La bajó a BB+ que es la primera nota en el terreno ya altamente especulativo, le puso perspectiva negativa, es decir, la puede recortar más.

Es la primera en bajarla aunque ya las agencias Fitch y Moody's están considerando una posible rebaja.

Puerto Rico tiene una deuda de 70 mil millones de dólares. Standard and Poor's dijo que el país padece limitada liquidez y acceso a financiamiento nuevo limitado. Advierte que enfrentará costos de financiamiento altos, percibe una continua debilidad económica con un desempleo que ronda el 15 por ciento.

Y dijo “no la rebajo más porque el gobierno ha emprendido acciones para reducir su déficit y reformar el sistema de pensiones para empleados públicos”, pero por ello es el perdedor y la medalla de cartón de CNN Dinero.